

“食と農”を考える きっかけをつくりたい

私が女性部に加入したのは26年前。子育てをしながら活動に参加していました。今年で22周年を迎えた農産物市場きくちのまんま菊池店。今年も周年イベント

が行われました。女性部のみなさんが生き生きと活動できるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。

私が女性部に加入したのは26年前。子育てをしながら活動に参加していました。今年で22周年を迎えた農産物市場きくちのまんま菊池店。今年も周年イベント

思い出に残る農産物市場 菊池店の立ち上げ

4月に行われた総会で部長2期目を務めさせていただくことになりました。女性部のみなさんが生き生きと活動できるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。

ト時に、女性部活動のPRを行いました。店舗立ち上げの時に4年間役員をし、広報部会として活動しました。立地条件が悪く、集客をするためにはどうしたらいいか仲間と共に考えました。女性部で立ち上げたからには、どうにかしなきゃという気持ちでいろいろなお店を巡っては、良いところを参考にしてお店づくりに取り組みました。すだれを店内の壁にかけて雰囲気をよくしたり、商品説明のイラストなどを書いたり、お客さまに楽しんでお買い物物



菊池中央支所
生活指導員 城直美

つつみ さちこ
堤 幸子 (60)
一菊池支部一

プロフィール

2017年より女性部菊池支部長となり、2023年女性部長に就任。
2025年再任し、現在2期目。



家の光3月号で紹介された“チャームバンド”を作り渡し女性部活動をPR

いく上で最も重要なのが生活指導員との連携です。私は、何でも生活指導員に相談するようにしています。支部が育っていくために大切なことだと思います。いつも話を聞いてくれて、共に動いてくれてとても感謝しています。

また、女性部組織で活動していく上でも大切なことがあります。生活指導員に相談するようにしてもらおうために試行錯誤しました。歴代の女性部長さんや役員のみなさんにもたくさん相談しました。当時から先輩方ととてもかわいがっていました。感謝の気持ちでいっぱいです。その恩返しの想いで、部長としてしっかりと頑張らなければと思っています。

これからも生活指導員と二人三脚で歩んでいきたいです。

事前に理解を深める時間を作りました。『食と農』が人間の基本なんだと思わせてくれる内容で自分自身としても感動しました。『食と農』を考えるきっかけづくりはまさに女性部活動の原点です。ぜひたくさんの方に安武さんの話を聞いていただきたいです。また、女性部活動を通じて少しでも多くの方に農業って大切なだと感じただければ幸いです。

サマーレディーススクール &家の光大会への想い

今年も8月30日に合志市総合セントラルヴィーブルで、サマーレディーススクール&家の光大会を開催させていただきます。ゲスト

